MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Le maire ne se représente pas

Le maire Alain Clairand a annoncé hier qu'il ne serait pas candidat pour un second mandat. Sa décision est prise depuis le mois de mai.



Pourquoi ne pas vous représenter pour un second mandat?

Alain Clairand: « C'est une question de conviction et le résultat d'une réflexion personnelle. Je veux consacrer plus de temps à ma vie de famille, à mon épouse, à mes trois enfants et trois petits-enfants. En tant que maire, comme lorsque j'étais agent d'assurances, j'accorde beaucoup d'heures à mon travail. Je veux revoir mes priorités et avoir une vie plus tranquille. C'est aussi une question d'âge. Lors des prochaines élections municipales, j'aurai 68 ans, bientôt 70 ans. J'estime que cet âge est un tournant et qu'il faut remettre en question son engagement dans la vie publique. »

Comment allez-vous occuper votre temps lorsque votre mandat sera terminé?

« Je vais consacrer mon temps libre à plusieurs de mes passions. J'aime le jardinage, la mer, la pêche et le golf. J'ai envie de profiter des paysages. Mais on ne se refait pas. Je pense que je continuerai de m'investir auprès des autres, certainement dans le milieu associatif. »

Vous avez porté le projet de réhabilitation du centre-bourg de Mazières. Ne regrettez-vous pas



Alain Clairand, maire de Mazières-en-Gâtine, ne se représente pas.

de ne pas poursuivre ce projet?

« Non, pas du tout. Je n'ai pas achevé tous mes projets, mais nous ne pouvons pas tout faire. »

Que retenez-vous de votre mandat?

« C'était une aventure passionnante mais parfois pénible. J'ai par exemple dû annoncer le décès d'une personne. Être maire m'a toutefois appris à regarder le monde différemment. J'ai essayé d'avoir les mêmes attentions pour les puissants que pour les indigents. »

Un dernier mot?

« J'ai récemment entendu une phrase, mais je ne sais plus qui en est l'auteur : « Pour un élu, la démocratie, c'est savoir s'effacer ».

Jordan GUERIN-MORIN

